

El Teslacard juega en tres canchas

BALONCESTO | LEB PLATA

El equipo gijonés necesita ganar al Menorca en el Palacio y un tropiezo del Baskonia o de L'Hospitalet para salvar la categoría

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. Gijón sabrá esta noche si la próxima temporada tendrá un equipo en el baloncesto profesional español. El Teslacard Círculo se juega la permanencia en LEB Plata en la última jornada del campeonato, aunque no lo hará solo en el Palacio, donde recibirá al Menorca a partir de las 20 horas. Para lograr el objetivo, los de Nacho Galán necesitan ganar y esperar un tropiezo del filial del Baskonia o de L'Hospitalet en sus respectivos compromisos. Espera, por tanto, una tarde de nervios por triplicado y vistazos a los teléfonos móviles.

Los equipos de la zona baja han metido una marcha más en las últimas jornadas y están comprimiendo hasta el extremo la pelea por la salvación. Las cuatro victorias consecutivas que acumula el Teslacard han sido insuficientes para que abandone la zona roja, aunque sea de for-



Los jugadores del Teslacard se conjuran en su último entrenamiento antes del partido de hoy. :: PAÑEDA

ma provisional. Los gijoneses, eso sí, han llegado vivos al final, una circunstancia que corrió peligro hasta hace un mes con una mala racha de resultados que parecía empujarlos a la Liga EBA.

Nacho Galán tendrá de nuevo tres

importantes bajas. Javi Menéndez y Nelson Yengue, ausentes en los últimos partidos, no se han podido recuperar a tiempo y no están disponibles para el partido de hoy. A ellos se suma Ángel Moro, que avanza lentamente en la recuperación

de su lesión de rodilla. El Teslacard, por tanto, dispondrá únicamente de ocho jugadores de la plantilla.

El Menorca llega a Gijón con la temporada resulta, aunque. «Son el único equipo contra el que no hemos competido», recordaba esta se-

mana el técnico Nacho Galán. En el partido de la primera vuelta, los baleares se llevaron la victoria por un contundente 92-74.

Llamamiento a la afición

Galán asegura que tratará de aislar a los jugadores durante el partido de lo que suceda en el resto de canchas, aunque será inevitable que les llegue alguna información desde la grada. Los tres partidos por la permanencia comienzan a las 20 horas. El filial del Baskonia recibe al Albacete, ya salvado y con la mayoría de sus jugadores norteamericanos de regreso a su país. L'Hospitalet, por su parte, visita la cancha del Plasencia. El equipo extremeño ya se encuentra descendido, aunque aspira a alcanzar la séptima plaza que ocupa actualmente el Teslacard, ya que en caso de renunciara tendría prioridad en el reparto de plazas para la próxima temporada.

El Clavijo, entrenado por el ovetense Jenaro Díaz, también busca la permanencia en la jornada de hoy. El Teslacard perdería la categoría en caso de empate final con el equipo riojano, pero la conservaría si la igualdad es triple o cuadruple.

Los aficionados del Sporting podrán presenciar el partido entre el Teslacard y el Menorca por cinco euros presentando en taquilla su abono o la localidad del partido que los rojiblancos disputarán hoy ante el Lugo. Los responsables del Teslacard quieren así animar al público a que cruce el Piles tras la cita de El Molinón y empuje a los suyos en el momento decisivo.

El Telecable Hockey apurará sus opciones ligueras en Las Rozas

HOCKEY SOBRE PATINES

Las gijonesas buscarán la victoria en tierras madrileñas, con la que certificarán su clasificación para la Copa de Europa

:: J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey expresará todas sus opciones en los tres partidos pendientes de la OK Liga de cara a revalidar el título, por lo que no puede fallar esta tarde en la pista de Las Rozas (16 horas). El conjunto gijonés se encuentra a diez puntos del líder Mamlléu y del Palau i Plegamans, segundo clasificado, pero tiene un partido menos cuando quedan aún nueve puntos por disputarse. Eso sí, las fabriles, si ganan hoy, continuarían con esas remotas posibilidades de hacerse con la competición doméstica y de paso asegurarían su participación en la Copa de Europa con el tercer puesto.

«Mientras haya opciones de ganar la Liga vamos a seguir peleando». Son las palabras del técnico Fernando Sierra antes del último entrenamiento ayer previo al choque de hoy en tierras madrileñas.

Las Rozas recibirá al Telecable tras



El técnico del Telecable, Fernando Sierra, da instrucciones en un partido de esta temporada ante Sara Lolo, a la izquierda. :: P. UCHA

encadenar una buena racha de resultados positivos, con cuatro partidos seguidos sin conocer la derrota. De este balance, cosechó un empate ante el Cerdanyola y una victoria ante el Vila-Sana, dos rivales de gran potencia esta temporada. Su plantilla está cuajada de internacionales, como la francesa Vanessa Daribo, conocida por la afición gijonesa tras formar parte del equipo fabril en dos temporadas, a la que se unen las italianas Giulia Galeassi, que es con 24 goles es su principal referencia atacante, y Eri-

ka Ghirardello, además de las chilenas Fernanda Hidalgo y Beatriz Gaele.

Fernando Sierra mantiene la duda de la delantera internacional lenense Marta Fiquero, lesionada durante el partido de la jornada anterior ante el Voltregá.

En sus tres visitas a Madrid en encuentros de OK Liga, el equipo gijonés alternó resultados positivos, como dos victorias contundentes por 3-10 y 2-11, y negativos, caso de una derrota por 5-2.

MÁS DEPORTES

Cara y cruz para La Calzada por el ascenso

VOLEIBOL

:: R. D. La Calzada se impuso al Cristo Rey (3-1) en su segundo partido de la fase de ascenso a Primera que se disputa en Haro. En el primero perdió con el Haro B (3-1). Por su parte, el Grupo Covadonga cayó en su único partido contra el Universidad de León (3-1).

Gutiérrez y Rodríguez, en el Piloña-Sella

PIRAGÜISMO

:: R. D. El 44 Descenso del Piloña-Sella se disputará mañana, a partir de las 17 horas, entre Sevares y Arriondas. Entre los favoritos figuran el K-2 de Álvaro Fiuza y Pelayo Palicio y el de Pedro Gutiérrez y Asley Rodríguez, recientes campeones regionales de travesías.

Thiem echa a Federer de la Caja Mágica

TENIS

:: R. D. El austríaco Dominic Thiem puede seguir vanagloriándose de ser uno de los tres jugadores en activo que tiene un balance positivo contra Roger Federer tras derrotar ayer al suizo por 3-6, 7-6 (11) y 6-4,

en dos horas y diez minutos. Lo logró después de salvar dos bolas de partido y alcanzar por tercera vez consecutiva las semifinales del Mutua Madrid Open. Thiem se enfrentará ahora en semifinales a Djokovic. El serbio pasó de ronda al no presentarse Cilic por lesión. Por el otro lado del cuadro, Zverev y Nadal son los grandes favoritos para enfrentarse en la otra semifinal.

El Memorial Alegría, con récord de inscritos

HOCKEY HIERBA

:: R. D. El Cultura Covadonga organizará el XV Torneo Escuelas de Hockey Memorial Rafael Alegría, que se disputará del 17 al 19 de este mes. Este año intervendrán más de 700 escolares de clubes de toda España de las categorías prebenjamín, benjamín y alevín en una competición de récord.

Carreño se medirá en Roma a Shapovalov

TENIS

:: R. D. Pablo Carreño intentará soportar a Denis Shapovalov mañana en su primer partido en el Masters 1.000 de Roma. El jugador gijonés, en su único partido contra el canadiense, lo venció por 7-6 (2) 7-6 (4) y 7-6 (3) en el Open USA de 2017, en el que el asturiano alcanzó el 'top ten' por primera vez en su carrera.